



REGIDOR MUNICIPAL

INFORME MENSUAL

DE ACTIVIDADES

MA. DE LOS ANGELES GUZMAN BETANCOURT

Noviembre
2023



REGIDOR MUNICIPAL

<p>01 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Acompañamos al comité de agua de la comunidad de Cuastecomate, personal de Obras Públicas y OROMAPAS para atender un problema en el ojo de agua. • Asistimos al desfile realizado con el preescolar de Cuastecomate, en honor al día de muertos. • Hicimos acto de presencia en la exposición del altar de muertos al igual que presenciamos el evento cultural en el cual formamos parte de los jueces en dicho evento en la comunidad de Cuastecomate.
<p>02 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos al desfile y al evento de exposición de altares en la cabecera, de San Pedro Lagunillas.
<p>03 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Acudimos a la oficina del bienestar para solicitar informes del pedido de jabón para la ciudadanía interesada en el apoyo. • Visitamos las instalaciones de DIF municipal para hacer entrega de documentos para las áreas que ofrecen a personas de las comunidades de Tequilita y Cuastecomate. • Apoyamos a una ciudadana de la comunidad de Tequilita en el trámite de documentos de actas en la oficina de registro civil de la presidencia.
<p>04 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Acompañamos al comité de agua de la comunidad de Cuastecomate al lugar en donde nace el agua y se distribuye a dicha comunidad, de esta manera se atiende la problemática de desabasto de agua publica en dicha comunidad.
<p>05 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos al segundo informe de gobierno de la presidente municipal la Profa. Isabel Cristina Coronado Rodríguez, con este acto se le informa a la ciudadanía del municipio de San Pedro Lagunillas la forma en cómo se trabaja para el bien de nuestra sociedad.
<p>06 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Acudimos a la oficina de Bienestar para entregar documentos de personas interesadas en el apoyo de calentadores solares de la comunidad de Cuastecomate. • Recorrimos las comunidades de Cerro Pelón, Tequilita y Cuastecomate para hacer entrega de las despensas escolares, acompañada de personal de DIF Municipal, así como se entregó pañales a personas vulnerables. • Visitamos la comunidad de Tequilita para asistir al curso de repostería que dio inicio en dicha comunidad.

REGIDOR MUNICIPAL

<p>07 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos a la Quincuagésima Tercera Sesión Ordinaria de Cabildo, en donde se trataron los puntos: <ul style="list-style-type: none"> ✍ Análisis, discusión y en su caso aprobación de los comités de Acción Ciudadana de la cabecera municipal. ✍ Información del Decreto Público en el Periódico Oficial de Gobierno sobre la desincorporación de predios del Fondo Municipal. ✍ Análisis, discusión en su caso aprobación de Reglamento de Archivo del Municipio. • Acudimos a la oficina de Registro Civil para realizar trámites de documentos oficiales en apoyo a una ciudadana de la comunidad de Cuastecomate. • Hicimos acto de presencia en Trigésima Sesión Extraordinaria de Cabildo, en donde se mencionó el punto: <ul style="list-style-type: none"> ✍ Licencia con goce de sueldo para la Tesorera Municipal, por motivo de salud, así como nombrar a la persona que ocupara su lugar, en el tiempo de la licencia. • Presenciamos el juego de futbol infantil de barrios en la comunidad de Cuastecomate.
<p>08 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Visitamos la Telesecundaria de la comunidad de Tequilita para participar en las actividades de los diferentes talleres impartidos por personal del Ayuntamiento, acompañada del Regidor de Salud. • Apoyamos a alumnos del C.B.T.a. #107 en trabajos extraclase, alumnos de la comunidad de Cuastecomate.
<p>09 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Participamos en la actividad de campamento, realizado por alumnos de la Escuela Secundaria Técnica de la comunidad de Cuastecomate.
<p>10 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Entregamos documentos de personas interesadas en los cursos de la comunidad de Cuastecomate, se hizo entrega a personal de DIF Municipal. • Recogimos de las oficinas de Bienestar bolsas de jabón para personas de la comunidad de Cuastecomate. • Hicimos entrega del apoyo de jabón a personas de Cuastecomate. • Acompañamos a personal de obras públicas, comité de agua y presidente ejidal de la comunidad de Cuastecomate al lugar donde nace el agua que distribuye en dicha comunidad, con la finalidad de

REGIDOR MUNICIPAL

	<p>realizar un pequeño muro y el agua se aproveche para beneficio de la ciudadanía de la comunidad de Cuastecomate.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recorrimos las calles por donde se realiza el desfile en la comunidad de Cuastecomate para informar a la presidente y buscar la manera de arreglar y estar en buen estado para seguridad de la ciudadanía.
12 de noviembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Recogimos documentos de las personas interesadas en los cursos de la comunidad de Tequilita.
13 de noviembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Hicimos acto de presencia en la Trigésima Primera Sesión Extraordinaria de Cabildo, en donde se mencionó el punto: <ul style="list-style-type: none"> ✍ Análisis, Discusión y en su caso aprobación de la Derogación de Licencia con goce de sueldo de la Profa. Beatriz Ortega Chávez, Tesorera Municipal del 13 al 24 de noviembre.
14 de noviembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos a la Escuela Secundaria #10 de San Pedro Lagunillas, para presenciar la conformación del Comité de obras de la techumbre de dicha escuela acompañada de Presidenta y personal del Ayuntamiento. • Acudimos al lugar en donde se encuentran las Caja de Captación de Agua que abastece a la comunidad de Cuastecomate acompañada de Presidenta y personal del Ayuntamiento. • Hicimos acto de presencia en la comunidad de Tequilita para hablar con los presidentes de los comités de acción ciudadana y ejidal al lugar que con los trabajadores de las maquinas que arreglen las calles de dicha comunidad, acompañada de Presidenta y personal del Ayuntamiento. • Estuvimos en la Trigésima Segunda Sesión Extraordinaria de Cabildo, en donde se mencionó el punto: <ul style="list-style-type: none"> ✍ Revisión, Análisis y Discusión del Proyecto de Ley de Ingresos del Ejercicio Fiscal 2024.
15 de noviembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Acudimos a las oficinas de Bienestar para solicitar informes del pedido de tinacos que solicitó la ciudadanía en apoyo subsidiado. • Hicimos acto de presencia en la jornada de Salud que se realizó en la explanada de la Presidencia Municipal. • Apoyamos en la biblioteca de la comunidad de Cuastecomate para los niños y niñas que asisten a realizar trabajos de la escuela.

REGIDOR MUNICIPAL

<p>16 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos a las Cajas de Captación de Agua de la comunidad de Cuastecomate para acompañar a los integrantes del Comité y a personal de ayuntamiento en la realización de trabajos de dicho lugar. • Acompañamos a la presidenta y personal del Ayuntamiento a una reunión en el Club de la Tercera Edad de la comunidad de Tequilita. • Hicimos acto de presencia en el lugar en donde se reúnen los trabajadores de las maquinas en la comunidad de Tequilita para informarles del lugar en donde trabajaran en la comunidad de Cuastecomate.
<p>17 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos al banco de material en la comunidad de Cuastecomate acompañada del Presidente Ejidal y personal de vigilancia de la comunidad, para mirar el materia que se destinaría para arreglo de las calles por donde se realizarán el desfile del 20 de noviembre en la comunidad de Cuastecomate. • Acudimos a acompañar a las autoridades ejidales y trabajadores de las máquinas para arreglar las calles por donde se realizará el desfile del 20 de noviembre en la comunidad de Cuastecomate.
<p>20 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Hicimos acto de presencia en el desfile del 20 de noviembre en la comunidad de Cuastecomate.
<p>21 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Acudimos a las oficinas del Bienestar para hacer pedido de finacos de un ciudadano de la comunidad de Cuastecomate. • Visitamos la oficina de Registro Civil para realizar trámites de documentos oficiales de los ciudadanos de la comunidad de Cuastecomate. • Asistimos a la oficina de Educación y Cultura para solicitar al Jefe de este Departamento un oficio de un alumna que necesita hacer su servicio en la biblioteca de Cuastecomate.
<p>22 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Acudimos a la Escuela Secundaria Técnica #45 de la comunidad de Cuastecomate, para informar a la Directora de unos cursos para impartir a la ciudadanía estudiantil. • Acompañamos al Comité de Ejido para presenciar la arreglada del entronque del camino al rio en la comunidad de Cuastecomate. • Visitamos un domicilio en compañía de personal de Protección Civil en el cual existía un reporte de un árbol que perjudicaba a una construcción.

REGIDOR MUNICIPAL

	<ul style="list-style-type: none"> • Hicimos acto de presencia en la comunidad de Tequilita en compañía de personal de Protección Civil para atender una denuncia de un enjambre de abejas que dañaron a unos infantes. • Asistimos a la comunidad de Cuastecomate para estar presente en las calles que se están arreglando con maquinaria del Estado, acompañada de autoridades ejidales.
23 de noviembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Acudimos a la oficina de Registro Civil para realizar trámites de juicio de un acta de nacimiento en apoyo a un ciudadano de la comunidad de Cuastecomate. • Hicimos acto de presencia en la Quincuagésima Cuarta Sesión Ordinaria de Cabildo, en la cual se expusieron los siguientes puntos: <ul style="list-style-type: none"> ✍ Análisis, Discusión y en su caso Aprobación del Reglamento de Sanidad. ✍ Análisis, discusión y en su caso Aprobación de la integración de la retroexcavadora al padrón de vehículos del Ayuntamiento. ✍ Lectura y entrega de informe de cada uno de los Regidores y entrega de informe del Síndico Municipal.
24 de noviembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos a una reunión con la Presidenta y Regidores y Tesorera.
26 de noviembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Tuvimos una reunión informativa con personas anotadas en el curso de mesa de postres en la comunidad de Cuastecomate. • Hicimos entrega de una andadera para una persona vulnerable de la comunidad de Cuastecomate.
27 de noviembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos a una jornada de limpieza en la comunidad de Cuastecomate.
28 de noviembre 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Acudimos a la Escuela Secundaria de Cuastecomate para hacer llegar información a dicha institución de unos cursos que se impartirán por DIF Municipal. • Hicimos acto de presencia en el lugar en donde se impartirán los cursos en la comunidad de Tequilita, el cual llego a su término, el curso de mesa de postres.

REGIDOR MUNICIPAL

<p>29 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Entregamos una solicitud a la Presidencia de la encargada de la biblioteca de Tequilita para pedir material para el curso de navideño que se impartirá en dicha comunidad. • Acudimos a DIF Municipal para solicitar información del inicio de los cursos en las comunidades de Tequilita y Cuastecomate. • Anunciamos en la comunidad de Tequilita sobre el inicio de los cursos, para tener informados a las personas que tomarán dicho curso.
<p>30 de noviembre 2023</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos a la actividad realizada para personal del Ayuntamiento en la Escuela Primaria de Cuastecomate. • Tuvimos reunión con los integrantes del curso de cazueladas de la comunidad de Cuastecomate para organizar el evento del 12 de diciembre.





JUNTOS POR LA TRANSFORMACION
SAN PEDRO
LAGUNILLAS
GOBIERNO MUNICIPAL

REGIDOR MUNICIPAL





JUNTOS POR LA TRANSFORMACION
SAN PEDRO
LAGUNILLAS
GOBIERNO MUNICIPAL

REGIDOR MUNICIPAL





JUNTOS POR LA TRANSFORMACION
SAN PEDRO
LAGUNILLAS
GOBIERNO MUNICIPAL

REGIDOR MUNICIPAL





JUNTOS POR LA TRANSFORMACION
SAN PEDRO
LAGUNILLAS
GOBIERNO MUNICIPAL

REGIDOR MUNICIPAL

